オアシススケッチ

~まちの話題~

英比麿くんとえびちゃん



左から英比小校長、英比麿くん、菊池さん、町長、新村さん、えびちゃん

英比小学校開校100周年記念のマスコットキャラクター「英比麿くん」と「えびちゃん」が完成し、記念事業実行委員会のメンバーらが、6月19日キャラクターの披露に町長室を訪れました。

英比麿くんは菊池里奈さん(阿中1年)、えびちゃんは新村花音さん(英比小3年)がそれぞれデザインし、PTAと実行委員が協力して着ぐるみを製作しました。

「英比麿くん」と「えびちゃん」の着ぐるみは、 100周年の行事と学校の行事に登場して、開校100周年 を盛り上げていくそうです。

子どもたちが力士と交流



力を合わせて力士を土俵から押し出す子どもたち

大相撲名古屋場所前の6月29日、英比小学校で「お相撲さんとの交流会」が行われ、全校児童が力士とふれあいました。

英比小学校を訪れたのは、北の湖部屋の鳩の湖、吐合、男佑の3力士。脱割りや四胞など相撲の練習の基本を見た後に、子どもたちはマットで作った土俵の上で、力士と取り組みに挑戦しました。

大きな体の力士を、子どもたちが力を合わせて土俵 から押し出すと、会場は最高に盛り上がりました。

竹内さん陸上東海大会800位で優勝



笑顔で優勝報告をする竹内さん

東海高等学校総合体育大会陸上競技女子800元の部で優勝した竹内麻里子さん(中京大中京、白沢)が、7月1日町長へ優勝報告に訪れました。

竹内さんは、インターハイ(7月29日~8月2日奈 良市で開催)への出場も決めました。得意種目の800元 のほかにも、400元、4×400元リレーにも出場します。

インターハイでの目標を尋ねると「自己ベストを ねらいたい」と笑顔で抱負を話していました。

友愛活動を PR



研修会に向けての意気込みを語る達者会メンバー

宮津山田達者会が東海・北陸ブロック老人クラブリーダー研修会(7月2日~3日福井県あわら市で開催)で、愛知県代表として「友愛活動」の取り組みについて事例発表を行うことになり、発表前の6月29日、町長室へ意気込みを報告に訪れました。

達者会は平成18年8月から友愛活動を始め、刃物研 ぎや買い物代行など独自の活動内容を考え、会員相互 で助け合う"お助けマン活動"に取り組んでいます。

今回研修会に参加する5人のメンバーは「私たちの活動が全国に広まるように精一杯PRしてきます」と力強く話していました。